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Betreff
zu Top 4
Haushaltsplan 2023 / Begleitantrag: 01-12-01 Büroflächen
Reduzierung von Büro-Anmietungen - Umnutzung des Sitzungssaals im 4.OG Tech.
Rathaus

Beschlussvorschlag:
Die Verwaltung wird beauftragt, alle notwendigen Vorbereitungen zu treffen, um den
provisorischen Sitzungssaal im 4. OG des Technischen Rathauses in Büroflächen
umzuwandeln.
Dies soll nach Möglichkeit so zeitnah umgesetzt werden, dass entsprechend
bestehende Mietverträge von externen Büroflächen beendet und somit dauerhafte
Mietkosten eingespart werden können.
Notwendige zusätzliche Investitionskosten in die Umgestaltung der Büroflächen sind
den Gremien vorzulegen und sollten notfalls über ÜPL zu finanzieren sein.
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Begründung:
Der Stand der externen Anmietungen ist weiterhin hoch. Dies verursacht jährlich
erhebliche Miet- und Betriebskosten. Da im Zuge der Anmietung des Technischen
Rathaus die Reserve-Büroflächen im 4. OG übergangsweise in einen Sitzungssaal
umgewandelt wurde, kann nun zurück zu der ursprünglich vorgesehenen Nutzung
der Fläche übergegangen werden.
In der Pandemie war der zusätzliche Sitzungssaal nützlich, aber er hat damit auch
seine Pflicht getan. Die restlichen Sitzungsräume, wie der Ratssaal, können
problemlos der Nachfrage nach Sitzungsräumen gerecht werden.
Möglicherweise kann auch die Mikrofonanlage des provisorischen Sitzungssaales
die des Ratssaals ersetzen und damit weitere erhebliche Kosten einsparen, da diese
im Ratssaal für mehrere hunderttausende Euros ersetzt werden soll.
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